

## Sport

# TRIATHLON MONDIAL : UN SUCCÈS RENDU POSSIBLE GRÂCE À L'ENGAGEMENT DES BÉNÉVOLES

À l'occasion de la soirée de remerciements du 12 novembre 2025 au Palais des Congrès de Saint-Raphaël, Estérel Côte d'Azur Agglomération a salué l'engagement exceptionnel des 650 bénévoles mobilisés pour le T100 Triathlon World Tour et la WTCS.

Pour la première fois, les championnats du monde de courte et longue distances se sont tenus le même week-end, à Fréjus et Saint-Raphaël.

Avec 3 000 participants, 15 000 spectateurs et 12 millions de téléspectateurs dans 195 pays, cet événement international fut avant tout une aventure humaine.

Coordonné dans un esprit de convivialité, le programme bénévoles a réuni 650 personnes, parmi lesquels 97 jeunes de la Mission Locale Est Var et 15 engagés dans le Service National Universel, dont un tiers vivait sa toute première expérience bénévole. Ce dispositif a généré plus de 10 500 heures d'engagement, encadrées par 42 référents répartis en 40 groupes, une moyenne d'âge de 46,9 ans et un taux de satisfaction de 92,2%.



Merci à toutes et tous pour leur énergie : ils ont fait rayonner notre territoire parmi les grandes destinations sportives mondiales.